学校便り



## 益城っ子

令和2年10月29日号

益城町立益城中央小学校

## 運動会 お世話になりました!

運動会は、大変お世話になりました。コロナの感染 症防止や熱中症対策のため10月に延期した運動会、 平日の分散型での開催となりましたが、ご家庭の皆様 のご協力のおかげで、沢山の方にご観覧いただき、大きな事故もなく無事に終えることができました。ご理解とご支援いただきました保護者の皆様に心より感謝 申し上げます。



感染症のために、例年通りでは実施が難しい学校行事ですが、コロナ対策を講じながら、実施様式等も工夫して行っていくことが今後も必要になってくると思います。ご家庭の皆様には何かとご心配をおかけいたしますが、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

今回の運動会は、低、中、高の3学年部に分かれて実施しましたが、子供たちの感想を聞いてみますと、多くの子供たちが、お家の方々に観ていただけたことをとても喜んでいました。 徒走やリレーを中心とした授業参観形式ではありましたが、テーマの「私たちの全力で、みん





なを笑顔に」の通り、子供たちの 一生懸命な姿を観て、沢山の方々 がうれしく感じられたのではない かと思いました。ご協力いただき 本当にありがとうございました。

## 秋の行事が目白押し

10月は天候に恵まれて、それぞれの学年の行事が予定通りに実施できました。お弁当の用意をはじめ送迎など、ご家庭の皆様には大変お世話になりました。以下は、主な行事です。







今月は、1年生から4 年生までのそれぞれの学 年で見学旅行がありました。各学年、実際に見た り、ないらいとがらさいでいることができまいることができまいた。写真は、1年生のミルク牧場での様子です。 5年生は、あしきた青 少年の家で自然体験や を行いました。ペーエンと の体験学習やオリ然とう ーリングなら、集団 れあいール等についる のルーができました。

26日に5年生が稲刈りの体験学習を行いました、 今年はコナの関係で、での田植えはできませんのででででででででいる。 アTAの福永様ので稲刈りの体験がで稲刈りの体験がでる。 ボランティアのました。 はたもお世話になりました。